

15.12.2010

wissenschaft-online - Newsletter

Ein Service von Spektrum der Wissenschaft

Liebe Leserin, lieber Leser,

ich bin ein großer Tierfreund. Dennoch verstehe ich, dass es Versuche an Tieren geben muss - etwa, um neue Medikamente zu testen. Unsere Verantwortung gebietet es aber, dass nicht mehr Versuche als nötig durchgeführt werden, unsinnige Tests unterbleiben und selbstverständlich jede überflüssige Quälerei den Geschöpfen erspart bleibt. Die [Basler Deklaration verteidigte nun die sinnvollen Tierversuche](#) - und die ausführenden Forscher versprechen verstärkten Dialog darüber mit der Öffentlichkeit.

Eine sachliche Diskussion erhofft

Daniel Lingenhöhl
Redaktion spektrumdirekt
